EPISODIOS Y PERSONAJES DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN, SERIE, NÚM. 7. EL NACIMIENTO DEL PODER JUDICIAL EN MÉXICO. DEL SUPREMO TRIBUNAL INSURGENTE A LA SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN (1815-1825)



Si la creación de un aparato judicial estable durante la lucha emancipadora fue de hecho imposible, en los primeros años de la vida independiente de nuestro país resultó una labor titánica. Habida cuenta que la identidad nacional no logró ni lejanamente configurarse entre el pueblo, costó considerable esfuerzo desligarse del modelo de organización judicial español. Con todo, los gestores de la independencia no perdieron de vista la necesidad de erigir tribunales abocados a esa misión, y durante la primera mitad del siglo XIX legislaron en pro de la impartición de justicia. Esta obra, séptimo número de la colección *Episodios* y personajes del Poder Judicial de la Federación, describe el nacimiento del actual Poder Judicial mexicano.

Autor: Víctor Gayol



203 pp. Año: 2007 \$ 60.00